
Ulisses Garcia wohl zum Club!
Beitrag von „Threadstarter“ vom 5. Januar 2018, 11:18

https://www.weser-kurier.de/we…rnberg-_arid,1686238.html

Soll ausgeliehen werden

Beitrag von „El Molotov“ vom 5. Januar 2018, 11:20

Macht nur Sinn wenn ein Defensiver geht oder?

Beitrag von „putzi“ vom 5. Januar 2018, 11:20

Na an Versuch is Wert.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 5. Januar 2018, 11:21

...grundsätzlich interessanter, junger Spieler mit ehemals hohem Marktwert & derzeitigem
Burgstaller`schen Karierreknick, `her damit!

aus Kicker @ 2015:

"Gute Technik und körperliche Robustheit", zählt er seine Stärken auf, die ihn zu einem
gefragten Mann gemacht haben. So gibt er an, dass er auch andere Optionen hatte, "doch ich
wollte zu Werder." Vereine aus Frankreich und England hatten sich auch um ihn bemüht. Unter
Viktor Skripnik, so hofft er, könne er sich weiterentwickeln. Sollte er nicht sofort den Sprung in
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die Erste schaffen, "so ist es auch kein Problem für mich, zunächst mal für die U 23 in der 3.
Liga zu spielen."http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/startseite/630190/artikel_die-
irrfahrt-des-ulisses-garcia.html

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 11:24

Zitat von El Molotov 

Macht nur Sinn wenn ein Defensiver geht oder?

Nicht unbedingt. Auch hier nochmal: Stand heute stehen wir im Sommer ohne Sepsi und
Leibold da und keiner weiß, wie lange Lippert noch brauchen bzw. ob er wirklich das Profiniveau
wieder erreichen wird. Das sieht mir jetzt sehr nach Casting aus, ob der was kann. Außerdem
wird es eng, wenn Leibold mal ausfällt. Sepsi wird gerade erst über Kurzeinsätze u.a. bei der
U21 herangeführt. Bliebe noch Hercher oder eine Rochade von Valentini, was dann rechts eine
Baustelle aufreißt. Halte die Leihe schon für sehr sinnvoll, um in der Rückrunde und für die
neue Saison gerüstet zu sein.

Beitrag von „Pepe“ vom 5. Januar 2018, 11:24

Der Name hat einen schönen Klang  Ansonsten kenne ich den Spieler nicht.

Beitrag von „pipi86“ vom 5. Januar 2018, 11:24

Kann man nichts falsch machen, taugt er kaufen wir ihn, falls nicht dann geht er wieder zurück

Beitrag von „Misterfcn“ vom 5. Januar 2018, 11:25

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/20354-ulisses-garcia-wohl-zum-club/

https://glubbforum.de/forum/thread/20354-ulisses-garcia-wohl-zum-club/?postID=2472513#post2472513
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20354-ulisses-garcia-wohl-zum-club/


ich finde es auch nicht allzu verkehrt.

richtig begeistert wäre ich, wenn noch bekannt gegeben wird, dass sepsi den verein "frühzeitig"
verlässt 

Beitrag von „weam“ vom 5. Januar 2018, 11:28

So eine Leihe kann man locker mal machen, gerade wenn man auch noch eine KO hat, so lange
andere Positionen wie die Offensive bzw. Offensiven-Außen davon nicht beeinträchtigt werden.

Beitrag von „Drizzt“ vom 5. Januar 2018, 11:32

Als Leihe mit KO völlig ok und auch mal weitsichtiger gedacht, wie von meinen Vorrednern
bereits geschrieben.

Nichtsdestotrotz sollten für die offensive Außen noch Verstärkungen her.

Beitrag von „patta77“ vom 5. Januar 2018, 11:34

Zitat von weam 

So eine Leihe kann man locker mal machen, gerade wenn man auch noch eine KO hat,
so lange andere Positionen wie die Offensive bzw. Offensiven-Außen davon nicht
beeinträchtigt werden.

anscheinend kann er auch im LM spielen...

Das die offensive Außenbahn aktuell unser größtes Problem ist, ist klar. Vielleicht ist der Spieler
als Backup für die linke Seite eingeplant. Löwen hat gegen Wolfsburg ein gutes Spiel auf der LM
Postion gemacht, vielleicht zieht man ihn jetzt dauerhaft auf diese Postion. Laut Bild sollen aber
1-2 Spieler kommen....so könnte noch ein offensiverer Spieler den Weg hierher finden.
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Beitrag von „Tobi_Block11“ vom 5. Januar 2018, 11:37

Durch die Leihe von Garcia dürfte Leibold wohl weg sein

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 11:38

Zitat von Tobi_Block11 

Durch die Leihe von Garcia dürfte Leibold wohl weg sein

Why? Dann stünden wir ja nur mit Garcia als fittem LV im Kader da...

Beitrag von „FCNler“ vom 5. Januar 2018, 11:40

Zitat von Tobi_Block11 

Durch die Leihe von Garcia dürfte Leibold wohl weg sein

sagt wer ? finde ich nicht

Beitrag von „Pepe“ vom 5. Januar 2018, 11:43

Zitat von Tobi_Block11 

Durch die Leihe von Garcia dürfte Leibold wohl weg sein

Geh weidda, der hat gerade via Bild bestätigt, bis Sommer in jedem Fall hierzubleiben.

http://www.bild.de/sport/fussb…im-fcn-54379632.bild.html
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Beitrag von „Tobi_Block11“ vom 5. Januar 2018, 11:46

Zitat von Pepe 

Geh weidda, der hat gerade via Bild bestätigt, bis Sommer in jedem Fall hierzubleiben.

http://www.bild.de/sport/fussb…im-fcn-54379632.bild.html

Nehme alles zurück !!!  Find ich extrem gut dass er bleibt! 

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 5. Januar 2018, 11:47

Laut Aussagen einiger Werder-Fans auf tm.de ist der Garcia eher offensivstark und hatte seine
verheißungsvollsten Auftritte eher als LA/LM.

Beitrag von „daswer31“ vom 5. Januar 2018, 11:47

Finde ich eine gute Idee! Hab ihn auch als Offensivstark in Erinnerung. Bin auch der Meinung,
dass das nicht heißt, dass Leibold geht. Eher im Gegenteil. Vielleicht sind wir Sepsi losgeworden
oder es ist der berühmte Vorgriff auf die nächste Saison.

Mit ner KO kann man hier definitiv nichts falsch machen !

Beitrag von „weam“ vom 5. Januar 2018, 11:48

Zitat von patta77 
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anscheinend kann er auch im LM spielen...

Das die offensive Außenbahn aktuell unser größtes Problem ist, ist klar. Vielleicht ist
der Spieler als Backup für die linke Seite eingeplant. Löwen hat gegen Wolfsburg ein
gutes Spiel auf der LM Postion gemacht, vielleicht zieht man ihn jetzt dauerhaft auf
diese Postion. Laut Bild sollen aber 1-2 Spieler kommen....so könnte noch ein
offensiverer Spieler den Weg hierher finden.

Ob, er das auch spielen kann halte ich für komplett irrelevant. Wir brauchen keinen der da auch
ein bisschen rumlaufen kann, sondern jemand mit Torgefahr (also auch mal ein Tor macht!).
Sollte er dies sein, wunderbar umso besser.

Beitrag von „putzi“ vom 5. Januar 2018, 11:49

Zustimmung.

Allerdings werden wir uns Spieler mit nachgewiesener Qualität und eingebauter Torgarantie nur
schwer leisten können.

Beitrag von „Tobi_Block11“ vom 5. Januar 2018, 11:50

Falls die Verpflichtung bedeutet, dass man einen Käufer für Sepsi hat zieh ich meinen Hut vor
Bornemann! 

Beitrag von „wackeln“ vom 5. Januar 2018, 11:51

Also mich hat nach dem ersten Lesen und den Links die Leihe voll überzeugt! Der kann jetzt auf
LA spielen, kann Back-Up für Leibold sein, vielleicht will Köllner auch mal Leibold als
Offensivspieler/LA einsetzen mit Garcia dahinter, und wenn Leibold uns im Sommer verlässt,
haben wir im besten Fall schon einen Ersatz im Verein. Das setzt natürlich eine Kaufoption
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voraus.... der Borni macht das schon!

Beitrag von „Clubi“ vom 5. Januar 2018, 11:52

Ich bete dennoch zum lieben Gott, dass dies nicht unser einziger Zugang bleibt!

Beitrag von „patta77“ vom 5. Januar 2018, 11:54

Laut Bild ist der Wechsel fix.

Beitrag von „klausweiss176“ vom 5. Januar 2018, 11:55

Zitat von Clubi 

Ich bete dennoch zum lieben Gott, dass dies nicht unser einziger Zugang bleibt!

Beten tu ich nicht, aber sicher ist dass man den Abgang von Teuchert wieder einmal sinnvoll
kompensiert hat.

Beitrag von „Stich“ vom 5. Januar 2018, 11:57

Zitat von wackeln 

[...] vielleicht will Köllner auch mal Leibold als Offensivspieler/LA einsetzen mit Garcia
dahinter [...]

Du Fuchs! Hört sich absolut plausibel an!
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Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 11:57

Sicher ein vernünftiger Transfer.

Sorgen bereitet mir allerdings, dass er in den letzten 1,5 Jahren nicht oder kaum gespielt hat
und deshalb

keine Matchpraxis besitzt.

Beitrag von „weam“ vom 5. Januar 2018, 11:57

Zitat von putzi 

Zustimmung.

Allerdings werden wir uns Spieler mit nachgewiesener Qualität und eingebauter
Torgarantie nur schwer leisten können.

Garantiert kriegen wir in unserer Preisklasse nix und wenn haben sie einen riesen Makel wir
Kerk. Aber gut, das ist halt so.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 5. Januar 2018, 12:00

Zitat von peter stocker 

Sicher ein vernünftiger Transfer.

Sorgen bereitet mir allerdings, dass er in den letzten 1,5 Jahren nicht oder kaum
gespielt hat und deshalb

keine Matchpraxis besitzt.

Deswegen nur ne Leihe mit Kaufoption. Man hat kaum Risiko...
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Beitrag von „Tobi_Block11“ vom 5. Januar 2018, 12:02

Zitat von peter stocker 

Sicher ein vernünftiger Transfer.

Sorgen bereitet mir allerdings, dass er in den letzten 1,5 Jahren nicht oder kaum
gespielt hat und deshalb

keine Matchpraxis besitzt.

Den kriegt der Köllner schon wieder hin 

Beitrag von „daswer31“ vom 5. Januar 2018, 12:05

Spricht außerdem bestimmt Deutsch, da Schweizer. Unsere Mentalitätsbestie MK bekommt den
bestimmt auch taktisch hin. Die Bremer spielen seit 3 Interims/dauerlösungscoachs komplett
verwirrenden Fußball ohne klares System. Da als junges Spieler in der Defensive reinzukommen
ist sicherlich nicht einfach..

Beitrag von „Norimbergala“ vom 5. Januar 2018, 12:06

Der Wechsel hat nichts mit Leibold zu tun.

Garcia wird als Alternative im LM eingeplant!

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 5. Januar 2018, 12:07

Zitat von patta77 

Laut Bild ist der Wechsel fix.
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Danke für die Info. Aber gibt es auch einen Link?

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 5. Januar 2018, 12:08

Zitat von Norimbergala 

Der Wechsel hat nichts mit Leibold zu tun.

Garcia wird als Alternative im LM eingeplant!

Klingt plausibel. Aber ist das deine Vermutung oder gibt es dazu auch schon Aussagen?

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 5. Januar 2018, 12:10

Warum hat er so wenig Spielpraxis? Er wäre ja auch für Werders Zweite in der 3. Liga
spielberechtigt. Weiß da jemand mehr?

Beitrag von „lego“ vom 5. Januar 2018, 12:12

Sehr schön

Hab den eib paar mal gesehen und auch schon mal vorgeschlagen

Freut mich 

Beitrag von „weam“ vom 5. Januar 2018, 12:12
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Zitat von Norimbergala 

Der Wechsel hat nichts mit Leibold zu tun.

Garcia wird als Alternative im LM eingeplant!

 Auch wenn es wahrscheinlich ist, da Leibold gesetzt sein dürfte, hält sich meine
Begeisterung in Grenzen. Aber gut, 2. Liga ist ein ganz anderes Niveau, von daher ok.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Januar 2018, 12:13

vllt sieht der MK den Leibold vorne offensiver...und Garcia wäre dann unser neuer LV als
Absicherung! OLE!

Beitrag von „barren“ vom 5. Januar 2018, 12:15

Zitat von Manni_der_Libero 

vllt sieht der MK den Leibold vorne offensiver...und Garcia wäre dann unser neuer LV
als Absicherung! OLE!

Die Idee gefällt mir, warum nicht

Beitrag von „weam“ vom 5. Januar 2018, 12:17

Zitat von barren 

Die Idee gefällt mir, warum nicht

Die beste Viererkette der Liga grundlos zu zerreißen finde ich weniger spannend.
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Beitrag von „patta77“ vom 5. Januar 2018, 12:21

Zitat von Piimwegglaschmidd 

Danke für die Info. Aber gibt es auch einen Link?

https://twitter.com/BILD_FCN/status/949230759730204673

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 5. Januar 2018, 12:21

Zitat von barren 

Die Idee gefällt mir, warum nicht

Mir nicht und ich denke auch, dass der MK den Leibold weiter als Linksverteidiger sieht.

Beitrag von „cinico“ vom 5. Januar 2018, 12:22

Zitat von weam 

Die beste Viererkette der Liga grundlos zu zerreißen finde ich weniger spannend.

Das ist mir jetzt zu negativ gedacht... einfach mal abwarten wie er sich so macht.

Beitrag von „barren“ vom 5. Januar 2018, 12:25

Zitat von weam 

Die beste Viererkette der Liga grundlos zu zerreißen finde ich weniger spannend.
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Na ja, in letzter Zeit haben wir schon immer wieder über Fehler in diesem Verbund diskutiert,
warum spielen wir nicht zu null etc., mit tatkräftiger/unglücklicher Teilnahme von Leibold.

Aber ehrlich gesagt, kann ich null zu Garcia sagen.

Beitrag von „weam“ vom 5. Januar 2018, 12:31

Zitat von barren 

Na ja, in letzter Zeit haben wir schon immer wieder über Fehler in diesem Verbund
diskutiert, warum spielen wir nicht zu null etc., mit tatkräftiger/unglücklicher Teilnahme
von Leibold.

Aber ehrlich gesagt, kann ich null zu Garcia sagen.

zu Null? Wolfsburg, Düsseldorf, Sandhausen 3 der letzten vier Spiele. Ich weiß sehr selektiv
gewählt. Sehe da weniger ein Problem, Leibold spielt seinen Part auch offensiver. Aber gut, der
bessere soll sowieso spielen von daher alles gut. Die Leihe an sich finde ich gut, wenn noch ein
Offensiver kommt.

Beitrag von „Norimbergala“ vom 5. Januar 2018, 12:33

MK wird ihn schon im taktischen als LM formen. Ist eine junge Alternative mehr. Leihe kann
man nichts falsch machen

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 5. Januar 2018, 12:33

Mit KO! Macht man nix falsch... auf links haben wir auch null Alternativen, von daher wehe dem
Verletzungspech.
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Beitrag von „gaggerla“ vom 5. Januar 2018, 12:35

Ein distaler Salli-Ersatz.

Leibold wird ins linke Mittelfeld rutschen, dafür Garcia als Linksverteidiger aufgeboten.

Zumindest solange, bis Kerk wieder die Stiefel schnürt.

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 12:38

International scheint er einen ganz guten Ruf zu haben. Zuletzt wollten ihn Dynamo Kiew und
Florenz verpflichten.

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Januar 2018, 12:43

Noch ein paar Infos mehr:

https://mobile.twitter.com/BIL…status/949232183184633856

Beitrag von „xxlthl“ vom 5. Januar 2018, 12:44

Zitat von Altmeister 

International scheint er einen ganz guten Ruf zu haben. Zuletzt wollten ihn Dynamo
Kiew und Florenz verpflichten.

Dafür hat er aber bei Bremen extrem wenig Einsatzzeiten gehabt?

Allerdings 8 Länderspiele für die U21 Schweiz.
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Beitrag von „Jazza“ vom 5. Januar 2018, 12:55

Wo sind die Ankündigungen à la Martin Angha: größtes Schweizer Talent, wird uns auf Jahre
besser machen??

Das fehlt ein Stückweit.

Beitrag von „wackeln“ vom 5. Januar 2018, 13:02

Zitat von Jazza 

Wo sind die Ankündigungen à la Martin Angha: größtes Schweizer Talent, wird uns auf
Jahre besser machen??

Das fehlt ein Stückweit.

Sich auch nur vorzustellen, dass bei der Vorstellung irgendwelche offenen Türen oder Fenster
erwähnt werden könnten... 

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 5. Januar 2018, 13:02

Kein schlechter Transfer. Und wenn Leibold bleiben würde (über Saisonende hinaus), könnte es
ein nettes Duo geben.

1.Aber wo spielt dann Kerk wenn er wieder spielt ?

2. Und Werner ist dann wohl ein Auslaufmodell....
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Ersteres macht Sorgen... hoffentlich kann er wieder spielen...

Oder Leibold ist im Sommer definitiv weg.... siehe Schalke... das macht dann auch Sorgen.

Beitrag von „barren“ vom 5. Januar 2018, 13:05

Zitat von xxlthl 

Dafür hat er aber bei Bremen extrem wenig Einsatzzeiten gehabt?

Allerdings 8 Länderspiele für die U21 Schweiz.

Die bisher vorliegenden Leistungsdaten in Bremen sind noch milde gesagt, nicht so prickelnd.

Da hilft nur die Phrase, jeder hat eine zweite Chance verdient.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 5. Januar 2018, 13:11

WWeiß jemand warum er nicht mal bei der zweiten zum Einsatz gekommen ist, war er längere
Zeit verletzt?

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 5. Januar 2018, 13:21

Zitat von FCNNordkurve 

WWeiß jemand warum er nicht mal bei der zweiten zum Einsatz gekommen ist, war er
längere Zeit verletzt?

Hatte immer wieder Problemchen
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https://www.transfermarkt.de/u…rletzungen/spieler/192616

Beitrag von „briizdor“ vom 5. Januar 2018, 13:25

Interview Baumann zum Wechsel

Hier mal ein kurzes Interview mit Baumann von heute Vormittag.

Beitrag von „Frankencharly“ vom 5. Januar 2018, 13:36

Baumann sagt da: "Er ist auf dem Weg zu einem anderen C L U B". Damit wäre ja schon alles
gesagt.

Alles klar, denn es gibt nur e i n e n C L U B

Beitrag von „yheavel“ vom 5. Januar 2018, 13:36

Ist durch lt. OneFootball

Beitrag von „FranCoNia“ vom 5. Januar 2018, 13:38

Zitat von briizdor 
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Interview Baumann zum Wechsel

Hier mal ein kurzes Interview mit Baumann von heute Vormittag.

Hoffentlich dann mit KO. Hört sich im Interview nicht unbedingt so an.

Beitrag von „brazuca1987“ vom 5. Januar 2018, 13:38

ich denke das ist einfach ein Vorgriff auf Leibold. Garcia hat jetzt ein halbes Jahr Zeit sich
einzugewöhnen. Sollte Leibold gehen und Garcia passen zieht man die Option wenn Leibold
bleibt nicht! So fällt die Eingewöhnungszeit im Sommer weg. Eigentlich richtig schlau!

Beitrag von „Pepe“ vom 5. Januar 2018, 13:39

Zitat von yheavel 

Ist durch lt. OneFootball

OneFootball for life! 

Beitrag von „debberla“ vom 5. Januar 2018, 13:40

Zitat von FranCoNia 

Hoffentlich dann mit KO. Hört sich im Interview nicht unbedingt so an.

Sehe ich komplett anders. Sowas wird immer sehr freudig dementiert, wenn es nicht so ist und
sonst schweigt man eigentlich darüber.
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Beitrag von „Iago78“ vom 5. Januar 2018, 13:47

Zitat von debberla 

Sehe ich komplett anders. Sowas wird immer sehr freudig dementiert, wenn es nicht so
ist und sonst schweigt man eigentlich darüber.

Baumann sagt, dass Garcia für den Verein in der Zukunft noch sehr wichtig werden kann.

Das klingt schon eindeutig nach keine Kaufoption.

Beitrag von „FranCoNia“ vom 5. Januar 2018, 13:48

Zitat von Iago78 

Baumann sagt, dass Garcia für den Verein in der Zukunft noch sehr wichtig werden
kann.

Das klingt schon eindeutig nach keine Kaufoption.

denke ich auch

Beitrag von „yheavel“ vom 5. Januar 2018, 13:51

Zitat von Iago78 

Baumann sagt, dass Garcia für den Verein in der Zukunft noch sehr wichtig werden
kann.

Das klingt schon eindeutig nach keine Kaufoption.

Oder, dass er bei Ziehung der KO richtig Cash bringt 

Wer weiß, wer weiß.
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Beitrag von „Grabbers“ vom 5. Januar 2018, 13:51

Sehe hier auch die Weitsicht mit dem Verlust eines LV in der neuen Saison als Vater des
Gedanken.

Vorausgesetzt es ist nicht schon in der Winterpause das Blaue Wunder unterwegs

Beitrag von „Iago78“ vom 5. Januar 2018, 13:52

Zitat von Grabbers 

Sehe hier auch die Weitsicht mit dem Verlust eines LV in der neuen Saison als Vater
des Gedanken.

Vorausgesetzt es ist nicht schon in der Winterpause das Blaue Wunder unterwegs

Baumann sprach aber davon, dass Garcia nur bis Sommer verliehen wird.

Anders geht auch gar nicht, der hat nur Vertrag bis 2019.

Beitrag von „putzi“ vom 5. Januar 2018, 13:56

Die Vertragsklauseln sind doch fürs sportiche erstmal zweitrangig.

Bringt er sportlich Qualität mit und verbessert damit die Mannschaft ist das erstmal gut.

Beitrag von „Anagro“ vom 5. Januar 2018, 13:58

Prima Transfer! Vor allem, wenn mit Kaufoption.
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Beitrag von „DerClubfan“ vom 5. Januar 2018, 14:02

nun offiziell verkündet

http://www.fcn.de/news/artikel…leiht-ulisses-garcia-aus/

Beitrag von „Iago78“ vom 5. Januar 2018, 14:02

Zitat von putzi 

Die Vertragsklauseln sind doch fürs sportiche erstmal zweitrangig.

Bringt er sportlich Qualität mit und verbessert damit die Mannschaft ist das erstmal
gut.

Das nun schon. Es kann sicher nicht schaden, eine brauchbare Alternative auf links zu haben,
selbst wenn es nur für ein halbes Jahr sein sollte.

Was ich mich halt leise frage ist, wie man eine realistische Einschätzung vom aktuellen
Leistungsstand des Jungen bekommen haben will. Ich meine so viel, wie der in den letzten
anderthalb Jahren gespielt hat.

Das liest sich für mich auf den ersten Blick wie die Katze im Sack, kann sein der Junge bringt
uns jetzt weiter, kann aber auch sein man muss erst mal hat mit ihm arbeiten.

Ist sicher ein Transfer von der Sorte, die wir tätigen müssen. Mit Kaufoption würde das aber
schon deutlich mehr Sinn ergeben.

Beitrag von „patta77“ vom 5. Januar 2018, 14:05

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/20354-ulisses-garcia-wohl-zum-club/

http://www.fcn.de/news/artikel/neuzugang-aus-bremen-club-leiht-ulisses-garcia-aus/
https://glubbforum.de/forum/thread/20354-ulisses-garcia-wohl-zum-club/?postID=2472784#post2472784
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20354-ulisses-garcia-wohl-zum-club/


Zitat von Iago78 

Baumann sprach aber davon, dass Garcia nur bis Sommer verliehen wird.

Anders geht auch gar nicht, der hat nur Vertrag bis 2019.

vll das übliche Blabla bei einem Transfer. Wenn wir die KO nicht ziehen (können), heißt es am
Ende, dass man ihn nur verleihen wollte. Man hält sich halt ein Türchen offen....

Ne Leihe ohne KO macht für uns erstmal wenig sinn, da hätte es auch andere Spieler gegeben,
die mehr Qualität mitbringen und nur für 6 Monate zu haben sind.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 5. Januar 2018, 14:06

Zitat von Iago78 

Baumann sagt, dass Garcia für den Verein in der Zukunft noch sehr wichtig werden
kann.

Das klingt schon eindeutig nach keine Kaufoption.

Man hört eher selten von sportlich Verantwortlichen über Leihspieler, dass man froh ist sie mal
wenigstens kurzfristig von der Gehaltsliste bekommen zu haben. Will heißen diese Worte von
Baumann haben eher wenig Aussagekraft.

Beitrag von „peter stocker“ vom 5. Januar 2018, 14:06

Zitat von DerClubfan 

nun offiziell verkündet

http://www.fcn.de/news/artikel…leiht-ulisses-garcia-aus/
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Dann wohl keine Kaufoption.

Wenn dem so wäre, dann wäre das für mich ein sinnloser Transfer.

Beitrag von „pipi86“ vom 5. Januar 2018, 14:08

Warum sinnlos? Wir benötigen doch einen aussenbahnspieler! Die meisten vereine rücken
keine KO raus wenn sie von dem spieler noch überzeugt sind
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